



Saint-Rémy de Provence Sotheby's

**8 Pièces**

**265 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP8-838**

**1 900 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Située à 10mn à pied du centre ville de Saint Rémy de Provence, cette belle maison récente bénéficie d'une magnifique vue sur les Alpilles. Implantée sur un terrain arboré de 1376m2 agrémenté d'une piscine, elle offre une surface de vie de plus de 265m2 (194m2 habitables actuellement). Au rez de chaussée, une belle entrée dessert un vaste séjour salon de plus de 57m2 ouvrant sur le jardin et une cuisine aménagée avec espace repas. Un bel escalier nous convie à l'étage où l'on trouve 3 grandes chambres en suite. Une immense dépendance attenante de plus de 70m2 dont l'intérieur reste à ...

Located 10 minutes walk from the town center of Saint Rémy de Provence, this beautiful recent house benefits from a magnificent view of the Alpilles. Located on 1376m2 of wooded land with a swimming pool, it offers a living area of more than 265m2 (currently 194m2 of living space). On the ground floor, a beautiful entrance leads to a large living room of more than 57m2 opening onto the garden and a fitted kitchen with dining area. A beautiful staircase invites us upstairs where we find 3 large en-suite bedrooms. A huge adjoining outbuilding of more than 70m2, the interior of which remains to ...

**SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

